



門傳 洋子さん  
(一迫)

## ずっと栗原で…

十か町村の大合併、それからの町の利と歴史を踏まえ発展したといふ、長所短所はあれど、今は栗原市となりた動き出しあつたが、まだひとつひとつ来ません。

何かひとつ、市民の声が聞かれてるものへの貢がしません。

市役所や支所に行つてや、回らせるものもあそばず、本店に行つたり、たまに回つたいたり、使ふなさいといふ。と聞いていた程度だ。

特に公民館職員が居なくなつて、以前だつたい、色々な趣味の活動が見られていふ、活動が伝わつてこたのに、今ではそれも無く、情報を得るのも難しく大変です。見えていた頃が見えなくなつて、自分の気持ちも萎む感じがします。色々なものが手から離れていくものだか。歳のせいかだとは思つたくはなつた。

# 私もひとこと

## 最近思ひつい



平 敏朗さん  
(瀬峰)

栗原市瀬峰地区にカラカースポーツ少年団を立ち上げ、24年になつた。当時の子供達に見られた販持の強さが最近見られなくなつたと痛じます。話題に勝つても負けじとも效く様子もなづくけれどいかか悲しさのかからず解つません。子供達の心の中では様々に思つがねぬと感じます。その販持を表現して欲つたのです。

昔のガキ大将の命令に世話を一人包み入れましたが、取つてしまふ、隣の畠がハイに頭を下げてました事は、今では懐かしく思つています。やつた事は、やつと大きな頭が落つて時代を私達がつづいて行きましたものだ。自然豊かな栗原に住み游ぶ共に成長するのを願い、今日もグリウスでハイスクールを吹つておき。

広報編集調査特別委員会									
委員長	三塚	委員	委員	委員	委員	委員	委員	委員	委員
長佐藤久義郎	高橋将	澤邊	佐藤嘉文	佐藤正範	佐藤浩男	佐藤勇悟	川浩男	川勇悟	川勇悟
佐々木久義郎	高橋将	澤邊	嘉文正範	浩男悟	勇悟川	勇悟川	浩男	悟川	悟川
佐藤久義郎	高橋将	澤邊	嘉文正範	浩男悟	悟川	悟川	浩男	悟川	悟川

あとがき

「天災は忘れた頃に来る」という言葉がありますが日本各地で台風による甚大な被害を受けました。

令和元年台風19号による被害に遭われました皆様には、心よりお見舞い申し上げますとともに、1日も早い平穡を願い、復旧に向け取り組みます。

今後も栗原市議会の活動が、市民の皆様に伝わるわかりやすい議会だよりを目指し、広報編集に努めます。

なお、議会では定例議会や各種委員会の傍聴ができますので、是非傍聴してください。